

Pour la liberté de circulation

Manifestons le samedi 9 avril à Vitry

Les Vitriots connaissent bien le Collectif des Travailleurs Sans-Papiers de Vitry :

- Nous nous sommes regroupés. Nous avons participé aux mouvements de grève de Sans-Papiers de 2009,
- Nous avons occupé l'hôtel des finances, rue Camille Groult, puis le trottoir, du 21 octobre 2009 au 14 janvier 2010. Nous avons trouvé le soutien d'une bonne partie de la population et des organisations vitriotes,
- Nous nous sommes fait connaître comme Sans Papiers auprès de nos patrons pour obtenir qu'ils nous embauchent au grand jour. La plupart ont refusé. Les grandes entreprises comme les PME, y compris vitriotes, nous maintiennent ainsi dans la précarité pour mieux nous exploiter et faire pression sur les salaires et les conditions de travail, avec la complicité de l'état.

Qui est poursuivi, réprimé, mis en rétention, expulsé ? Le patron voyou, qui refuse de se mettre en règle ? Mais non, bien sûr ! C'est le Sans-Papier !

Y'en a marre de ce système injuste et hypocrite, qui encourage les fraudeurs à condition qu'ils soient riches, et oppresse les ouvriers. Lutter à nos côtés, c'est lutter pour vous-mêmes.

Les révolutions en marche dans le monde arabe montrent que la détermination des peuples peut venir à bout des dictatures. Nous sommes solidaires des peuples tunisien, égyptien, libyen, qui nous montrent l'exemple, et de tous les peuples en lutte pour vivre mieux et plus librement, contre la voracité capitaliste et les gouvernements corrompus, soumis à la dictature des marchés.

Nous dénonçons le double discours de nombreux politiques français qui proclament leur soutien aux peuples insurgés mais refusent d'accueillir ceux qui fuient la misère et les combats.

Quelques milliers de personnes, en situation de détresse, qui franchissent la Méditerranée c'est insupportable pour nos gouvernements. Il y a même une députée qui s'est permise une remarque scandaleuse, proposant de « remettre les immigrés dans leurs bateaux ». Quand on sait que des embarcations coulent, c'est carrément un appel au meurtre.

Ce gouvernement organise la montée du racisme pour nous diviser et mieux nous faire payer leur crise.

Nous refusons la société qu'ils nous fabriquent. Nous appelons à soutenir la **« Charte des migrants »** proclamée en février 2011 sur l'île de Gorée, au large de Dakar. (Extraits)

« Toute personne, sans exclusion, a le droit de se déplacer librement de la campagne vers la ville, de la ville vers la campagne, d'une province vers une autre. Toute personne a le droit de pouvoir quitter n'importe quel pays vers un autre et d'y revenir.

Manifestation Contre le racisme, Contre la politique de l'immigration et Pour la régularisation.

Samedi 28 mai 2011 14h00 République

Comme dans beaucoup de villes de France, un comité d'organisation se réunit à Vitry. Contactez-nous pour connaître les dates de réunion.

Toutes dispositions et mesures de restriction limitant la liberté de circulation et d'installation doivent être abrogées (lois relatives aux visas, laisser-passer, et autorisations, ainsi que toutes autres lois relatives à la liberté de circulation)

Les personnes migrantes, au même titre que les nationaux et citoyens des pays de résidence ou de transit, doivent être égales devant la loi. Nul ne doit être séquestré, emprisonné, déporté ou voir sa liberté restreinte sans que sa cause ait été équitablement et préalablement entendue et défendue dans une langue de son choix...... » (Texte intégral sur http://www.cmmigrants.org/goree)

En solidarité avec les peuples en lutte pour leur liberté En solidarité avec les Roms, stigmatisés et pourchassés

Pour la libre circulation et la libre installation de tous Pour la Régularisation de tous les Sans-Papiers

Manifestation samedi 9 avril

Rassemblement à 10h00 devant le centre des Impôts de Vitry, 81 rue Camille Groult